



*Manche Menschen
machen die Welt besonders,
indem sie einfach nur da sind.*

Wir wussten, dass dieser Tag kommt und trotzdem ist es schwer
zu begreifen, dass es dich nicht mehr gibt.

Alexander

*ist am Dienstag, dem 24. April 2018, plötzlich und unerwartet,
mit 30 Jahren von uns gegangen.*

Wir nehmen Abschied und sagen ein letztes Dankeschön.

*Am Mittwoch, dem 2. Mai 2018, um 14.00 Uhr
wird unser lieber Alexander in der Aufbahrungshalle auf dem
Waldfriedhof Bad Erlach eingeseget. Nach der Feier der
heiligen Seelenmesse in der Ulrichskirche erfolgt die
Beisetzung im Familiengrab.*

Vorher, um 13.30 Uhr, beten wir den Rosenkranz.

In Liebe und Dankbarkeit

Liane und Sepp

Mama und Papa

Gerald und Christoph

Brüder

mit Marlies und Kristin

Paul

Neffe

Wilma, Maria und Franz

Großeltern

im Namen aller Verwandten, Betreuer, Freunde und Bekannten.

*Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir beim Begräbnis um eine Spende für
die Lebenshilfe Sollenau. In einer Spendenbox besteht die Möglichkeit dazu.*